

Football/Coupes africaines de clubs/Premier tour préliminaire

CMS et AS Pélican se préparent avec les moyens du bord



Photo : F. MOMBBO

Les joueurs du CMS à l'entraînement, mardi à Sibang.



Photo : Boukar/Y L'Union

Comme son adversaire du jour, l'AS Pélican de Lambaréné va évaluer son niveau aujourd'hui contre CMS, au stade de Sibang.

Guy-Romuald MABICKA
Libreville/Gabon

À un peu plus d'une semaine de leur entrée en compétitions africaines des clubs pour le compte de la saison 2019-2020, le Centre Mberie sportif (CMS) et l'Association sportive Pélican poursuivent leur préparation du mieux qu'ils peuvent. Avec une réalité commune : les deux représentants gabonais, respectivement en Ligue des champions de la Confédération africaine de football (Caf) et en Coupe de la Caf, vont y

aller sans la moindre compétition dans les jambes. La première formation citée a repris les entraînements il y a tout juste deux semaines, à Sibang. Une grande partie du groupe, qui lui a permis d'atteindre le deuxième tour préliminaire de la Coupe de la Caf l'an dernier, est présente. Du portier Dallian Ghislain Toung Allogho à l'avant-centre Yohann Nani Nono, en passant par les défenseurs Mohamed Djamal Abiola Fassassi et Romuald Régis Okili (capitaine) et les médians Youmou Ngadi Obiang, Kouassi Franck Houphouët, Vianney N'Na Angoet Kevine ainsi que

Michel Elo Aounoviet. Manquent à l'appel, le défenseur central ivoirien Ben Mamadou Junior Soumahoro, qui est reparti dans son pays, mais également le capitaine Lariva Yannick Moussounda Ivounda, les milieux Grège Oyoubi Oty et Michel Stéphane Manime Youri puis l'entraîneur principal Brice Ondo en raison, apprend-on, d'incompréhensions avec la direction du club. Pour cette nouvelle campagne continentale, la deuxième de son histoire, la formation de Montagne-Sainte s'est renforcée avec l'arrivée de cinq

joueurs. De son côté, l'équipe de Lambaréné s'entraîne au stade municipal de cette ville depuis bientôt un mois, sous les ordres du technicien gabonais Gildas Ndoumou. Lequel confie que "l'AS Pélican se prépare de la plus belle des manières en vue d'aborder avec sérénité la double confrontation face à l'AS Maniema union de la République démocratique du Congo". Non sans indiquer que "le président de l'équipe, Richard Auguste Onouvié, ne ménage aucun effort pour que nous fassions une bonne prestation durant cette campagne

africaine, à commencer par les deux rencontres contre le représentant de la RDC". Comme le champion du Gabon 2018-2019, les "volatiles" ont enregistré quelques arrivées sur le plan local mais aussi des joueurs étrangers, a confié l'entraîneur, qui déplore cependant le manque de championnat. Même si, dit-il, ce n'est nullement une surprise car, l'an dernier, les représentants gabonais en coupes africaines avaient déjà vécu pareille situation. "Les joueurs sont conscients de la tâche qui est la leur, il sera bon pour nous de bien négocier la manche aller à

domicile", a-t-il laissé entendre. Il importe de noter que l'AS Pélican recevra, en match aller de la Coupe de la Caf, le samedi 10 août prochain, au stade Augustin-Monedan de Sibang, AS Maniema union, vainqueur de la Coupe de la RDC en 2019. Le lendemain, sur les mêmes installations, les Cémésiens accueilleront les Tchadiens d'Elect-sport football club. En attendant ces deux rendez-vous continentaux, CMS et Pélican se retrouvent face à face, ce jeudi 1er août, en amical au stade de Sibang.



GRANDE NUIT SPORTGENTILLAISE



L'ONG CONVERGENCES, TERRE DE FOOT-GABON et Monsieur Michel ESSONGHE parrain de la GRANDE NUIT SPORTGENTILLAISE remercient chaleureusement les sponsors, entreprises et personnalités qui ont bien voulu contribuer de manière multiforme à la réussite de la deuxième édition de la célébration du sport et du vivre-ensemble.